

～ 「住めば住むほど幸せ住まい」 研究を開始 ～ 日本初 “幸せ” を研究する 「住生活研究所」 発足

積水ハウス株式会社は、8月1日に企業では日本初となる幸せを研究する「住生活研究所」※を開所し「住めば住むほど幸せ住まい」研究を開始します。ここでは、安全・安心・快適といった積水ハウスが長年こだわり続けてきた研究テーマに加え、「健康」「家族のつながり」などの「幸福感」を追求するテーマに取り組みます。また、「住めば住むほど幸せ住まい」のノウハウを科学的・理論的に明らかにすることで、住まい手が幸せに気づき、実感できる「幸せ住まい」を提案し、住まいとコミュニティの豊かさ「幸福感」を高めてまいります。

- 企業では日本初の幸せを研究する「住生活研究所」を開所し、研究を開始
- これからの住まいが提供する「幸せ」は、「健康」「家族のつながり」などの「幸福感」

住めば住むほど幸せ住まい

わが家づくりの
動機

わが家づくりの
プロセス

わが家の
実現

住むほどに高まる
幸福感

住まい価値の
伝播



「住めば住むほど幸せ住まい」概念図

当社は、今後迎える「人生100年時代」には、暮らしにおける「幸せ」のさらなる追求が重要と考えています。時間軸を意識した「住めば住むほど幸せ住まい」研究は、人々の幸せな住まいづくりに貢献するとともに、今後の研究結果を広く公開してまいります。「住生活研究所」では、今までの研究実績や社外専門家との共同研究などにより「幸せ」の研究に取り組みます。

これからの住まいが提供する「幸せ」は、「健康」「家族のつながり」のほか、「私らしさ」「生きがい」「楽しさ」「役立ち」などの「幸福感」を醸成し、家族やライフスタイルの変化に対応する、より高いレベルを目指します。

今後も、住まいを熟知し、長年家族の研究をしてきた当社だからこそできる新たな住まいと、住まい手の居住価値を高める時間軸を意識した「住めば住むほど幸せ住まい」を研究・提案してまいります。

※ 住生活研究所 : 積水ハウス 総合住宅研究所 (拠点:大阪、京都) 内。所長 河崎 由美子
主な研究テーマ : 幸せ家事デザイン、キッズ (子育て、子育て)、収納、食空間、睡眠、ペットなど
住まいづくりと暮らしを楽しむ 積水ハウスのライフスタイル提案 <http://www.sekisuihouse.com/style/>